





### **São Paulo – Brasilien**

Jugendliche in den Slums eines Vororts beim Gitarrenunterricht. Die „Children At Risk Foundation“ (CARF) finanziert Straßenprogramme, um den Kindern eine Perspektive und soziale Bindung zu bieten. Über 30 Millionen Minderjährige leben in Brasilien in großer Armut. Viele „Kinder der Straße“ haben den Kontakt zu ihren Familien in den Favelas der Großstädte vollständig aufgegeben und leben im Müll.

*Foto: Gregory J. Smith*

Mehr Info unter [www.carfweb.net](http://www.carfweb.net)